

14. Mai 2022

# Die Sportfreunde-Familie rückte weiter zusammen

Dinkelsbühler Traditionsverein hielt Hauptversammlung und zog ein positives Fazit des zurückliegenden Jahres – Im sportlichen Bereich für Zukunft gut aufgestellt

DINKELSBÜHL (mw) – In der Hauptversammlung der Sportfreunde Dinkelsbühl bestätigten die Anwesenden Vorsitzenden Helmut Müller, zweiten Vorsitzenden Andreas Kustelega sowie Jugendleiter Rainer Früh einstimmig in ihren Ämtern. Klaus Trumpp wurde zum neuen Vereinskassier bestimmt.

In den Vereinsausschuss wurden Heidi Huhn (neu), Magnus Müller (neu), Philipp Müller, Thomas Reifenberger und Markus Simon (neu) gewählt.

Vorsitzender Müller zog ein positives Fazit des zurückliegenden Vereinsjahres. Trotz Pandemie sei es gelungen, einige der bewährten Veranstaltungen abzuhalten, heißt es in einer Pressemitteilung. Diese seien nicht nur aus wirtschaftlicher Sicht wichtig, sondern auch für die soziale Komponente im Vereinsleben.

Sportlich blickt der Verein optimistisch in die Zukunft. Die Sportfreunde-Familie sowie deren Unterstützer seien noch enger zusammen-



Für sein rund 25-jähriges Engagement im Vorstand wurde Klaus Heberlein geehrt. Foto: Helmut Müller

gerückt, freute sich Müller. „Durch die Investitionen in die Infrastruktur und die positiven Entwicklungen im sportlichen Bereich sind wir für die Zukunft gewappnet.“

Der scheidende Kassier Klaus Heberlein blickte in seinem Finanzbericht auf ein sehr erfolgreiches Geschäftsjahr zurück. Die wirtschaftlichen Verhältnisse seien geordnet und der Verein sei stets handlungsfähig

gewesen, auch weil das Vereinsleben in der zweiten Jahreshälfte wieder Fahrt aufgenommen habe. Vorsitzender Müller würdigte die langjährigen Verdienste des Kassiers sowie dessen Kompetenz. Zudem war Heberlein für die Mitgliederverwaltung zuständig. Aktuell hat der Verein 401 Mitglieder.

Heinz Kober berichtete über den Herrenbereich. Er lobte vor allem die herausragende Rückrunde der ersten Mannschaft in der Bezirksliga, die den Klassenerhalt vorzeitig schaffte. Bei der zweiten Mannschaft seien die Erwartungen nicht ganz erfüllt worden. Man habe sich eine bessere Entwicklung und Tabellenplatzierung in der A-Klasse erwartet.

Marco Burkhardt berichtete, dass die dritte Mannschaft in der B-Klasse nach einer Siegesserie in der Vorrunde einen Durchhänger hatte. Nun habe sie sich wieder gefangen. Jugendleiter Rainer Früh gab einen Überblick im Juniorenbereich. Aktuell seien elf Mannschaften für den Spielbetrieb gemeldet. Im Kleinfeldbereich sei ein enormer Zuwachs zu



Neu formiert haben sich Vorstand und Vereinsausschuss in der Hauptversammlung der Sportfreunde. Foto: Joachim Müller

verzeichnen. Ein Grund hierfür sei die Werbung in Kindergärten und Schulen, teilte Früh mit. Die Attraktivität des Kunstrasenplatzes spiele ebenfalls eine wichtige Rolle. Der Verein veranstaltet mehrere Events für Kinder und Jugendliche. Hervor-

gehoben wurde dabei die Mini-EM und das „Campo Ballissimo“.

Die Versammlung beauftragte den Vereinsausschuss, die bestehende Ehrenordnung zu überarbeiten und ein Konzept zu den Beiträgen erarbeiten.